



ホタル祭りウォーキング

6月3日(土)「迫間川のホタルを守る会」ではコロナ禍前に恒例となっていた「ホタル祭り」に代わる行事として「ホタル祭りウォーキング」を開催しました。

勝山地内の迫間川沿いを歩く、神明神社から勝山公民館まで約900メートルのウォーキングで、途中のチェックポイントではクイズの出題などもあり、老若男女約100名の参加者全員が完歩しました。迫間川は会の活動場所であり、ホタルの育成環境の整備などを行っている場所で、この時期の夜間にはホタルの観賞などを行うことが出来る場所です。

ゴール地点ではSDGsを意識した活動内容などの紹介が行われ、公民館内では勝山祭囃子保存会によるお囃子披露なども行われ、参加者が楽しんでいました。



小学校プール開き

6月5日(月)小学校においてプール開きが行われました。小学校プールは新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため令和2年度からプール授業が中止されており、4年ぶりのプール開きとなりました。

この日5年生72人が1年生の時以来のプール授業となり、児童らは初めて深いプールにも入りました。

児童らは、「水が冷たくてとても気持ちがいい。もっと長く入っていたかった。」と話してくれました。



退任議員さんに感謝状

6月9日(金)町議場において、4月29日で任期満了を迎えた坂祝町議会議員の職を退任された新井谷正代さん(5期20年)、河村利道さん(2期8年)、小島利成さん(1期4年)に町長から感謝状の贈呈が行われました。(小島さんは当日欠席)

新井谷さんと河村さんは「期間中は全力で頑張りました。」とあいさつ。町長は「今後は地域のために、アドバイスをお願いします。」と話されました。



小学校6年生 町議会一般質問傍聴

6月13日(火) 小学校6年生84人が町役場を訪れ、町議会第2回定例会一般質問を傍聴しました。これは、社会科学習の一環で3クラスが交代で傍聴席に入り約30分ずつ様子を学びました。

一般質問では、住民の意見を広く聞く方法や、将来の学校のあり方について検討する委員会設置についてその役割や、小中学校の建て替え等について質問されました。児童は、議員らの話し合いを真剣なまなざしで傍聴し、「将来の坂祝町のことをいろいろ話し合ってくれている。町のことを考えてくれる人がいることを思って生活したい。」と感想を話してくれました。



焼きたてのアメリカンワッフルや大人気のクロッフル
わらび餅ドリンク、コーヒー各種などがございます。

広告
4Seasons
TAKEOUT CAFE



不定休のため
Instagramの
カレンダーを
ご確認ください。

坂祝町取組 439-13

ハロ祝マルシェ

6月15日(木) 子育て支援拠点施設バンビーニにおいて『ハロ祝マルシェ』が開催されました。

ママ作家サークル「アトリエママン」さんを中心に、坂祝町の子育て支援と一緒に盛り上げてくださる方たちが出店し、子育て中のママさんはもちろん、地域の方々も沢山来場。お子様が楽しめるブチイベントもあり、笑顔あふれる時間を過ごされました。



日本語教室

6月15日(木) 中央公民館にて言葉の日本語教室が開催され、受講者が14名、ボランティアが2名参加しました。

これは、日本で生活していく中で使う言葉を勉強するため開催された教室です。どうやって言葉を使うかだけでなく、日本人とコミュニケーションをとる上でのコツも勉強しました。

昨年度の教室と同じテキストを使っていますが、回ごとに独立した内容になっており、去年参加した人も今年から参加する人もいました。



小西碎石工業所 創業90周年の寄付

6月21日(水) キッズドリームワールドにおいて、株式会社小西碎石工業所(本社: 取組地内) から町へ電子ピアノ1台、ウォータークーラー1台、ワンタッチテント1基の寄付がありました。この日、贈呈式が行われ社長の小西一輝さんから柴山町長へ目録が手渡されました。この寄付は、会社創業90周年を記念した地域貢献事業の一環。寄贈いただいた電子ピアノ、ウォータークーラーはキッズドリームワールドへ設置し、ワンタッチテントは、イベント等での出店時の際に活用させていただきます。

館内では、新たな電子ピアノで早速演奏をする子や、新しくなったウォータークーラーで水分補給をする子どもたちの笑顔が見られました。小西さんは「子どもたちに喜んでもらえるとうれしい。」と話され、町長は「いつも町を支援していただき感謝しています。大切に使わせていただきます。」と述べられました。



『坂祝町学校の将来のあり方検討委員会』始動

6月27日(火) 中央公民館において「学校の将来のあり方検討委員会」の第1回会議が、一般公開で行われました。

委員会は、保護者や地域の代表者、学校や行政の関係者ら15人で構成。委員長に岐阜大学大学院特任教授の古賀英一氏が就任されました。この日三品教育長から古賀委員長へ、およそ10年後を見据え、これからの時代に即した本町が目指すべき教育と、それにふさわしい学校施設のあり方について諮詢されました。

古賀委員長は「坂祝の学校に通いたいと言われるような施設にしたい。」と意気込みを語りました。



勧誘一切なしで
エステ苦手な方も安心♡

オークワ坂祝店近く！30～70代が通うサロン♪
～Beautysalon LADY～

- ・プラセンタエステ
- ・プチプラコスメ&眉レッスン
- ・スキンケアレッスン
- ・頭皮＆育毛ケア

マスクの下
自信持って
見せられますか？
まずは、自分のお肌と
向き合うことから
はじめましょう♪

自宅サロンのためご予約時に住所ご連絡致します。

広告
お問い合わせ先
LINEまたは
ckonehn@yahoo.co.jp
深谷まで

QRコード
LINE